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次回調剤報酬改定に向けた意見・要望について	

平素より、本会会務に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。県薬を通じ、日
薬から次回調剤報酬改定に向けた意見要望の収集に関して下記のように来ております
のでご案内いたします。	

諫早市薬剤師会では、会員からの意見要望を募集いたします。つきましては、下記
要領にてご提出ください。	

ホームページの会員のページより当該のエクセルファイルをダウンロードしてくだ
さい。書式に則って記入していただきましたら、ファイルを添付のうえ事務局までご
提出ください。	

送信先：office@e-ipa.jp	 提出期限：令和7年2月15日

さて、次回調剤報酬改定に向けた議論につきましては、中央社会保険医療協議会（以
下、「中医協」）等において行われる予定です。	

例年、中医協では、診療報酬改定の結果検証調査に係る特別調査等が実施され、それ
らの調査結果を踏まえ、調剤報酬等に関する点数や要件の設定についての検討が進めら
れており、本会としましては、中医協等での次回調剤報酬改定に関する議論の場で、薬
剤師会としての意見や要望などを主張していく所存です。	

つきましては、具体的な対応を検討するにあたり、次回調剤報酬改定に向けた貴会か
らの意見・要望などを別添の調査票にて賜りたいと存じます。	

また、広くご意見をいただくため、その他の項目に「薬価改定」「長期収載品の選定
療養」「リフィル処方箋」「医療ＤＸ関係」「医薬品の供給問題」などの項目を追加し
ておりますので、こちらも合わせてご検討いただき、ご意見等賜れると幸いです。
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